
013年より販売開始しております「LKM512顆粒タイ

プ」は、皆様のご愛顧もあり多くのお客様にご利用

いただいております。弊社にとって全てのお客様とのご縁も

大切にしております中で、長期に渡り商品をご愛用いただいて

●通販はあまり利用しない

(メイトーオンラインショップと

Amazonなどをたまに利用）

●健康のために食事で気を付けている

こと

→脂肪を摂りすぎないようにしている。

(摂るときは摂ってしまっている(笑))

●運動習慣の有無

→地元の草野球に月に1回程度参加。

あとはたまに自転車に乗ったり、

適宜できるときに色々やっている。 ③休日の過ごし方

→子どもがいるので近所の公園に遊びに行ったり、娘と無料の

ピアノのコンサートを鑑賞しにいったりしています。

ご愛用者：山中様 WEBインタビュー

おりますお客様にWEBインタビューをいたしました。

●年齢・性別→40歳男性 や、健康のための生活スタイル※など、LKM512顆粒タイプに

ついてのご参考になれば幸いです。

●ご職業→会社員(フルタイム) ※あくまでも個人の感想のため、効果効能を謳っているわけではございません。あらかじめご了承ください。

　ご愛用者の声をご紹介をさせていただくことで、摂取のしかた
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LKM512顆粒タイプのご愛用者のインタビューをさせていただきました。

山中様のプロフィール 2※イラストはイメージです

●LKM512顆粒タイプのご使用歴

→2014年12月～(10年目)

※メイトーオンラインショップでは

●お住まい→広島県

●妻(育休中)、子２人と同居

ったのは、2014年よりご愛用いただいております

主にLKM512顆粒タイプのみ購入

2
024年1月某日WEBでのインタビューに応じてくださ

広島県在住の山中様です。急な依頼でしたが快くお引き受け

くださり、インタビュー時も常にこちらにお気遣いくださるなど、

誠実で前向きなお人柄が印象的なお客様でした。

【最近の山中様について】

→昔エレクトーンを習っていたので、大人になって改めてピアノ

①英語の勉強

→主に仕事で英語を使うため、オンライン英会話をしたり、

地道に英単語を学んだりしています。

②ピアノの練習

を弾きたいという気持ちが出てきたのと、娘がピアノを習い

たいと言い始めたことがきっかけで一緒に練習しています。

裏面に続く☞山中様にとって「LKM512顆粒タイプ」とは？

協同乳業の旬な情報をお届け！
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LKM512顆粒タイプ

ご愛用者の素敵な生活

(お客様インタビュー)



身でお調べになって得た知識があったためであり、自分でできる

こととして行動を起こされていた経緯がございました。

③顆粒なのでサッと飲みやすい

ことはないかと思い、腸に関する本を色々読みました。その中で

→毎日、昼食後や、夕食後に体に良さ

そうな他のサプリメント(１日1錠の

マルチビタミンやDHA)と一緒に水で

飲んでいます。

おいしいので気に入っています。

→特別なことは特にしていませんが、

台所の見えやすい所に置くように

しています。

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

ンタビューから「LKM512顆粒タイプ」が皆様の毎日にどのように関わっているのかを

改めて勉強させていただいたと同時に、これからも皆様の生活の一助として寄り添える

よう、商品とサービスの向上に努めてまいりたいと強く感じました。

過
去に職場の方などにも商品を勧めてくださっていた
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山中様にとって「LKM512顆粒タイプ」とは？

山中様の考える「LKM512顆粒タイプ」

の良さ、満足しているところ という山中様。それは体調の不安からLKM512をご自

摂取習慣について ビフィズス菌LKM512が「腸内環境を改善する」のを知り、自分

①賞味期限がヨーグルトより長い

にピッタリではないかと思いネットで調べて購入したのがきっ

かけです。はじめに主治医に確認し、健康食品は摂取しても

山中様のLKM512顆粒タイプの

(賞味期限を気にしすぎなくて良い)

②保管場所を取らない

基本的には医師の指示に従うほかないのですが、自分でできる

山:2012年くらいからお腹の調子がずっと悪く検査をしたところ、

【山中様が「LKM512顆粒タイプ」と出会ったきっかけ】

2014年6月に腸内粘膜が炎症する病気であることが分かりました。

Q.いつ、どのように飲んでいますか？

イ

済んでいて良かった※と思っています。

協同乳業株式会社

Next Issue（2024.3）☞ 春日野部屋の力士の皆さんにヨーグルトについて聞いてみた

山:病気があってこの10年不安になることも多く、できることは

主治医の先生の指示に従い、食事も多少制限してきました。

それ以上に自分で出来ることは何かないかと考えたときに、

いると思っています。

Q.飲み忘れないために気を付けていることは？

「LKM512顆粒タイプ」があることで「毎日の安心」になって

※あくまでも個人の感想のため、効果効能を謳っているわけではございません。あらかじめご了承ください。

後に山中様にとっての「LKM512顆粒タイプ」の存在

自分でできる「毎日の安心」としての存在

最 についてお伺いしました。

【山中様にとって「LKM512顆粒タイプ」の存在とは？】

→水がなくても飲める甘さがあって、

Q.味はいかがでしょうか？

問題ないとのことで飲み始め、２～３週間ぐらいで便の調子が

良い時期がでてきたので今でも続けています。病気のため便秘や

下痢を繰り返したり、入院した時もありますが、未だに手術せず

▼メイトーオンラインショップサイトはこちら▼

https://www.meitoonline.com/

★MEITO ONLINE TIMES!のバックナンバーはこちらから▶
お問い

合わせ

ご意見・ご感想は

お問い合わせ欄より

お気軽にご連絡ください！


